

うすい正一県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

ちばアクアラインマラソン

閉塞感打破へ開催を

白井議員 ちばアクアラ
インマラソンは、スポーツの
振興と千葉県の魅力発信を
二本柱とした大会を開催し、
多くの人たちに千葉県と東
京湾アクアラインの魅力を
知つてもらうことで、地域活
躍交流の拡大による地域活
性化を図ることを目的に、
これまで4回開催されてき
た。

直近に開催された201
8大会では、国内外から約
1万6千人のランナーが参
加し、多くの方々が沿道応
援に駆け付け、また、経済
波及効果も高く、大会を継
続して開催してきたことに
より、千葉県の大規模スポ
ーツイベントの一つに成長し
たと考えている。

新型コロナウイルス感染
症の影響が続く中で、県全
体の閉塞感を吹き飛ばし、
県民の健康増進にも寄与す
る、明るく楽しい大規模イ
ベントの開催がまさに求め
られているところであり、
ちばアクアラインマラソンを
ぜひ開催すべきだと考える。

白井議員 ちばアクアラ
インマラソンは、スポーツの
振興と千葉県の魅力発信を
二本柱とした大会を開催し、
多くの人たちに千葉県と東
京湾アクアラインの魅力を
知つてもらうことで、地域活
躍交流の拡大による地域活
性化を図ることを目的に、
これまで4回開催されてき
た。

直近に開催された201
8大会では、国内外から約
1万6千人のランナーが参
加し、多くの方々が沿道応
援に駆け付け、また、経済
波及効果も高く、大会を継
続して開催してきたことに
より、千葉県の大規模スポ
ーツイベントの一つに成長し
たと考えている。

新型コロナウイルス感染
症の影響が続く中で、県全
体の閉塞感を吹き飛ばし、
県民の健康増進にも寄与す
る、明るく楽しい大規模イ
ベントの開催がまさに求め
られているところであり、
ちばアクアラインマラソンを
ぜひ開催すべきだと考える。

6月定例県議会一般質問



登壇し、一般質問を行う臼井正一県議

県都千葉市の発展のために全力で取り組んでいる臼井正一県議（千葉市美浜区選出、5期）は6月定例県議会で登壇し、県の施策について熊谷知事ら県執行部に質問しました。ボランティアとして運営に携わってきた臼井県議は、ちばアクアラインマラソンを県民の閉塞感を打ち破るためにも開催するべきだとして、教育長に考え方を聞きました。また、新型コロナで苦しい経営を余儀なくされている宿泊事業者への県の支援策を質問しました。臼井県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

大会の様子は、多くのマスコミに取り上げられるなど、本県の魅力を国内外に幅広く発信することができ、経済波及効果も4大会の累計で120億円を超えるなど、地域経済の活性化にも寄与しました。

このように、確かな成果や地元の期待もあることから、県としては大変意義のある大会であり、継続していくべきと認識しております。

千葉県の魅力発信についてのことから、ちばアクアラインマラソンをぜひとも継続していただきたい。

水素エネルギー利用推進 脱炭素社会の実現へ

この電力を太陽光発電と水素蓄電を組み合わせてまかなく、新たな取り組みもベンチマーク企業によって進められています。

水素エネルギー利用推進

水素エネルギーの実用化に向けては、今後も技術開発の急速な進展が見込まれるところであり、県としてもその動向を注視しながら、県内企業による利活用や連携などを促進してまいります。

うすい正一県議 PROFILE

経歴

- 昭和50年1月 千葉市検見川町生まれ
- 平成9年3月 日本大学文理学部卒業
英オックスフォード
アカデミー修了
- 平成14年10月 聖路加病院議員秘書
- 平成15年4月 県議会議員初当選
(5期連続当選)

現職

- 県議会 文教常任委員会委員

県政や千葉市美浜区の
ご相談、ご意見を
聞かせてください

うすい正一
事務所

〒261-0004 千葉市美浜区高洲1-9-7-2
TEL 043-244-0033
FAX 043-244-2200

メールもお気軽に、ホームページも開設しています。 E-mail usui@shoichi.info URL=http://www.shoichi.info

今までの取り組みや過去の県政リポートはHPからご確認いただけます。 URL=http://www.shoichi.info/report.php

令和3年8月1日(日曜日)



県の施策に要望する臼井県議

うすい正一県議会リポート

臼井議員 新型コロナウイルス感染症の流行によって長引く外出・移動の自粛などにより、旅行需要は大きく落ち込み、宿泊事業者は休業・時短要請を受けている他の業種と同様、大変厳しい経営状況に置かれている。このような状況の中、宿泊事業者は業界の方々ドライバーに従い、自らの負担で厳しい感染防止対策をとっていることから、各事業者に対し、幅広くかつ迅速な支援が求められている。

商工労働部長 本事業は、旅館業法に基づく営業許可を受けた宿泊施設を対象として、感染防止対策に必要な経費を対象経費とし、具体的にはサーキュレーションやアクリル板、消毒液、マスクなどの幅広い経費を対象としています。

また、支援額については、対象経費の2分の1以内の額とし、客室数など宿泊施設の規模に応じて、50万円から500万円を上限額としています。

なお、補助対象期間については、先行的に対策を実施してきた事業者が多数

新型コロナで経営に打撃宿泊事業者へ支援要望

コロナで休校中の生涯大学校 感染収まれば開校へ

白井議員 高齢者の生きがいづくり、仲間づくりの場である生涯大学校は令和2年度令和3年度の2年間、新型コロナウイルス感染症拡大から休校になった。在校生からは、生涯大学校がそのまま無くなってしまうのではないかという不安の声が上がっている。

地域活動に担い手育成という面からも生涯大学校は大変重要。そこでうかがうが、学校再開に向けた県の考えはどうか。

健康福祉部長 生涯大学校の対象である高齢者は新型コロナウイルス感染症に感染した場合、重症化リスクが高いことから、令和2年度及び3年度の2年間、休校としたところです。

学校の再開については、感染状況等を踏まえて判断することになりますが、今後、

学習内容見直しで講座の開催も

白井議員 生涯大学校を今後充実させるべきと思う

白井議員 高齢者のワクチン接種の進捗等により感染者数が一定程度で収まる状態が継続する場合に

た形での社会参加に繋がるよう、学習内容を検討してまいります。

要望 白井議員 ワクチン接種もインターネットでできないと

いう声がたくさん寄せられていると思いつ。

新駅が予定通り令和5年の春に開業できるよう、企業局も幕張新都心拡大地区新駅設置協議会のメンバーの1員として積極的に取り組んでいただきたい。

行政としてもメリットが大きいのではないかと思うので、ぜひ検討いただきたい。

幕張新駅周辺の土地についても、千葉市や県の関係機関などと連携し、市のま

新都心の発展へ活用を

企業局保有土地

臼井議員 幕張新駅の開業を見据えて、

ノウハウを充分に活用していただきたい。

さらに、新駅の北側への連絡通路の設置について、鉄道事業者の土地や免許センターの土地を活用するなど、協議会においてあらゆる方策を検討し、実現に向けて進めていただきた

い。

ちづくり将来構想を進めていくため、企業局が培ったノウハウを活用して、地域経済の振興等の効果が最大化される反面、犯罪予防やギャンブル依存症の防止などの対策を講じる必要があることから、まずは、地元での機運の高まりが重要です。

県としては、今後とも国

や市町村の動向を注視するとともに、市町村から具体的な相談があれば、適切に対応してまいります。

臼井議員 幕張

要望 白井議員 幕張新駅が予定通り令和5年の春に開業できるよう、企業局も幕張新都心拡大地区新駅設置協議会のメンバーの1員として積極的に取り組んでいただきたい。

新駅が本気でやろうと思えば、可能性が十分残されている。メリット・デメリ

ットを精査している時期ではないと思う。しつかり決断をしていただけるようお願いする。